

## Baufortschritt am Rathaus

Nachdem das Dach vom Rathausneubau gedeckt ist, haben im Innenbereich die Ausbauarbeiten für Heizung und Sanitär begonnen.

Derweil werden am historischen Rathaus die alten Dachziegel durch den Zimmerer entfernt, um den Zustand des Dachgebälks besser beurteilen zu können. Das ist notwendig, denn nach dem Entfernen der Gebälkverschalung im Innenbereich gab es eine unangenehme Überraschung. Die Hölzer sind teilweise marode und durchgefaut. Jetzt ist zu klären, inwieweit die befallenen Hölzer saniert bzw. ersetzt werden können.



*Das Dach vom historischen Rathaus muss erneuert werden.*



*Vorher nicht zu sehen. Insbesondere dort, wo Dachflächenfenster waren, sind massive Schäden vorhanden.*